

# 「まいにち笑顔 みんなが笑顔」

今日で長かった2学期が終わりになります。2学期の始めに、「凡事徹底」といって、「当たり前のことを当たり前でできる」ようにしましよとお話をしました。少しのことを意識することで、いろいろなことが自分にとっての「当たり前」になります。今日、皆さんに2学期の通知表「あゆみ」が渡されますが、全員の「あゆみ」を見ました。そこには、この2学期でたくさんできるようになったことが書かれていました。特に、2学期は「七小体育の日」や「七小芸術祭」といった大きな学校行事がありました。その目標に向かって頑張ったことで、できるようになったことがたくさんあったと思います。その他にもたくさんのことに取り組んでできましたね。少し、写真で2学期を振り返って見ましょう。

- ・ 8月26日 1年生にクロムブックが渡されました。
- ・ 8月26日 3年生は総合見学で黒川清流公園に行きました。
- ・ 9月 8日 6年生は社会科見学で国会議事堂と科学技術館に行きました。
- ・ 9月29日 七小体育の日 児童観賞日
- ・ 10月 1日 七小体育の日 保護者観賞日
- ・ 10月13日 1・2年生は生活科見学で多摩動物公園に行きました。
- ・ 10月18日 3年生は社会科見学で市内巡りをしました。
- ・ 10月19日 全校でたてわりオリエンテーリングを行いました。
- ・ 10月21日 4年生は社会科見学で浅草とそなエリアに行きました。
- ・ 10月31日 5年生は社会科見学で市内にある銀座ウエストに行きました。
- ・ 11月18、19日 七小芸術祭 3年生は後日発表となりました。
- ・ 12月 1日 6年生は煉瓦ホールで連合音楽会を行いました。
- ・ その他、長縄週間で記録に挑戦したり、ドッジボール大会がありました。

ここで、ドッジボール大会の結果をまとめてお知らせします。優勝・準優勝した4クラスには、後ほど教室に賞状を持っていきます。

これらの活動を通して共通して学んだことは何だと思えますか。一緒に学習する、あるいは一緒に目標に向かって頑張る友達への「おもいやり」と「協力」です。七小体育の日の時に、「協力は掛け算」とのお話をしましたが、協力は自分のことばかりを優先するのではなく、周りの人のことを信頼し、思いやりをもった行動をとらないと生まれません。その意味でも、この2学期、皆さんはたくさんの人に対して「おもいやり」ある行動で、「協力」を生み出すことができました。大きな成長です。

そして、来年はいよいよ日野第七小学校が開校50周年、50歳のお誕生日を迎えることになります。先日、代表委員から「50周年おめでとうキャッチフレーズ」の募集があり、そこに9つの素敵な作品が寄せられた候補の中から、みんなで投票した結果が出ました。後ほど、代表委員からその発表があります。楽しみにしててください。年末年始、いろいろな人と関わる機会があると思いますが、周りのことを考え、楽しく、元気に、そして笑顔で新しい年を迎えてください。